
  
 

1550,	rue	Metcalfe,	bureau	1414,	Montréal	(Québec)	H3A	1X6	♦	Tél.	(514)	872-3568	♦	Télécopieur	(514)	872-2556	
ocpm.qc.ca	

	
	 	 Page	1	de	2 

	
	
Par	courriel		
	
Lundi	11	juin	2018	
	
Carlos	Martinez,	agent	de	développement	
Bâtir	son	quartier	
	
	
Objet	:	 Reconversion	de	la	Maison	mère	des	sœurs	de	Sainte-Anne	

Questions	pour	le	promoteur	suite	à	la	séance	d’information	du	29	mai	2018	
	
	
Monsieur,	
	
À	 la	 suite	 de	 la	 lecture	 de	 la	 transcription	 de	 la	 séance	 d’information	 du	 29	 mai	 2018,	 les	
commissaires	chargés	de	la	consultation	citée	en	objet	souhaitent	recevoir	des	éclaircissements	
concernant	les	points	suivants.	
	

1- Concernant	la	salle	multifonctionnelle,	pourriez-vous	préciser	:	
- La	capacité	maximale	de	celle-ci	dans	ses	différentes	configurations?	
- Le	nombre,	la	capacité,	et	le	débit	du	ou	des	ascenseurs	devant	la	desservir?	
- Les	 créneaux	 horaires	 envisagés	 et	 attribués	 au	 regard	 des	 différentes	 catégories	

d’utilisateurs?	
- Si	 la	 création	 d’un	 seul	 ascenseur	 pour	 accéder	 à	 une	 salle	 publique	 répond	 aux	

critères	du	Code	du	bâtiment	ou	autres	règlements	encadrant	 la	création	d’un	lieu	
public?	

	
2- Vous	nous	avez	apporté	en	séance	un	premier	aperçu	des	enjeux	budgétaires.	Veuillez	

nous	communiquer	dans	une	note	synthétique	ces	éléments,	ainsi	que	ceux	relatifs	aux	
grandes	 lignes	 du	 montage	 financier	 pour	 chacune	 des	 phases/aspects	 du	 projet	
(notamment	le	bâtiment	D).	

	
3- Avez-vous	 identifié	 des	 enjeux	 relatifs	 à	 la	 décontamination	 des	 bâtiments?	 Dans	

l’affirmative,	 indiquez	lesquels	et	 les	mesures	envisagées	pour	y	remédier	ainsi	que	les	
coûts	associés?	
	
Quelle	est	votre	estimation	budgétaire	relative	à	la	décontamination	des	sols?	
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4- Concernant	 les	 hauteurs,	 l’augmentation	 du	 nombre	 d’étages	 dans	 l’aile	 A	 aura-t-elle	

une	incidence	sur	l’alignement	de	la	fenestration	actuelle?	
	
Nous	vous	prions	de	bien	vouloir	nous	faire	parvenir	vos	réponses	avant	le	15	juin	2018.	
	
Merci	de	votre	précieuse	collaboration,	
	
	
	
	
Matthieu	Bardin	
Analyste	


